



7 Pièces

205 m²

Réf. 3657114

3 300 000 €

Gassin

Appartement à vendre (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette villa de prestige nichée à quelques pas de St-Tropez. Avec une surface de 205m² et un vaste terrain de 1100m², cette propriété offre un refuge luxueux où le style et le confort se rencontrent harmonieusement. Les 5 chambres sont toutes dotées de placards et de salles de douche ou de bains privatives. Le grand séjour, invite à la détente et à la convivialité, avec une cuisine ouverte équipée. La villa s'étend vers l'extérieur avec une piscine chauffée de dimensions généreuses (11m x 4m) et une vaste terrasse en bois, idéale pour des moments de détente ou des réceptions en plein ...

Discover this prestigious villa nestled just steps away from St-Tropez. With a surface area of 205m² and a spacious plot of 1100m², this property offers a luxurious retreat where style and comfort seamlessly come together. All 5 bedrooms feature closets and private shower or bath facilities. The spacious living room invites relaxation and sociability, complete with an open, well-equipped kitchen. Expanding outdoors, the villa boasts a generously sized heated pool (11m x 4m) and a vast wooden terrace, perfect for moments of relaxation or outdoor gatherings. Enjoy a comfortable atmosphere ...

ASTRAL PROPERTIES

1 av henri dunant - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

